



PARLAMENTO

EA pregunta por la gratuidad en Navarra de la bomba de insulina para los diabéticos

La presidenta de Eusko Alkartasuna y portavoz parlamentaria Begoña Errazti ha preguntado al Gobierno por la ampliación de la gratuidad al tratamiento de bomba de insulina que utilizan los diabéticos. Errazti recuerda que en algunas comunidades autónomas como es el caso de la Comunidad Autónoma Vasca, Andalucía y Cataluña se financian estas bombas de insulina, al igual que en otros países europeos. Desde EA se pide información por las gestiones que se han realizado desde la consejería de Salud para asumir este coste, así como en qué plazo de tiempo y condiciones. La bomba de insulina es un sistema novedoso que viene a sustituir la terapia convencional en los pacientes que se tienen que pinchar varias veces.



ACTO